



Infobrief zur Einschulung 2022

Sehr geehrte Eltern,

Ihre Kinder werden in diesem Sommer bei uns in der Sünte-Marien-Schule eingeschult. Es beginnt eine neue spannende Zeit für die Kinder und auch für ihre Eltern.

Heute möchten wir Ihnen ein paar Hinweise zur Einschulung Ihrer Kinder geben.

Das Gesundheitsamt Nordhorn wird in diesem Jahr wieder flächendeckende Schuleingangsuntersuchungen durchführen. Von dort bekommen Sie etwa zwei Wochen vor dem Termin eine persönliche Einladung, aus der Sie Datum, Ort und Zeit entnehmen können. Nach jetzigem Stand ist der Beginn der Einschulungsuntersuchungen für die Sünte-Marien-Schule Wietmarschen auf Ende April terminiert.

Damit Ihre Kinder schon vor Schulbeginn die Schule kennen lernen können, haben wir in den vergangenen Jahren gemeinsam mit den jeweiligen Kindergärten Schnuppertage für die neuen Erstklässler organisiert. Wir hoffen, dass wir einen solchen Tag in diesem Jahr wieder realisieren können.

Sollten Sie aufgrund des Geburtsdatums Ihres Kindes von der Möglichkeit der flexiblen Einschulung Gebrauch machen wollen, muss Ihr entsprechender Antrag schriftlich und von beiden Elternteilen, bzw. allen Erziehungsberechtigten unterschrieben bis zum 01.05.2022 bei uns sein.

Sicher sind Sie und Ihre Kinder gespannt, wie sich die Klassen im neuen Schuljahr zusammensetzen. Wir werden Ihnen nach den Osterferien über die Kindergärten unsere sogenannten „Wunschzettel“ zukommen lassen, auf denen Sie dann bis zu drei Kinder nennen können, mit denen Ihr Kind in eine Klasse kommen soll. Wir werden uns wie immer bemühen, die Wünsche so weit wie möglich zu erfüllen. Die endgültige Zusammensetzung der Klassen wird aber erst relativ kurzfristig vor Ende des gerade laufenden Schuljahres feststehen.

Weitere Informationen über die Unterrichtszeiten, die Randstundenbetreuung und die Ganztagschule, über unser Mittagessen und weitere Veranstaltungen können Sie jederzeit über unsere Homepage www.gs-wietmarschen.de abrufen. Die Anmeldungen zu den einzelnen Angeboten fragen wir zu gegebener Zeit ab. Kurz vor Ende des laufenden Schuljahres möchten wir Sie dann noch zu einem Elterninformationsabend einladen, auf dem alles Wichtige zum Schulstart geklärt werden kann.

Wir freuen uns auf die Einschulung Ihrer Kinder am 27.08.2022